

Protokoll Vorstandssitzung 26.05.2024

Sitzung	26. Mai 2024, 18:20-18:49, IC3 nach Zürich HB
Anwesend	Julie Nussbaumer (JN), Samuel Sutanto (SSu), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Noah Giger (NG), Jonathan Jelenik (JJ), , Thomas Herzog (TH), Stefan Stefanov (SS), Johannes Zumthurm (JZ), Martin Zahariev (MZ)
Abwesend	Clemens Walter (CW), Noah Giger (NG)
Gäste	
Sitzungsleitung	JN
Protokoll	MZ, KM, TH

Julie begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung im IC3 auf Fahrt nach Zürich HB.

Protokoll vom 2024-05-21

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

JN: Julie begrüsst den Vorstand.

JN: Plakataktion: Der VSETH macht eine Plakataktion, um auf die vom Parlament geplante Studiengebührenerhöhung für Bildungsausländer aufmerksam zu machen. Es soll Studierende an der ETH mobilisieren und die Medien darauf aufmerksam machen.

JN: Walk and Talk mit Rektor am 29.05, HG 62.1, um 14 Uhr. Thema: Wie läuft die Umstellungsphase von jetzt zu PAKETH?

JN: Es war eine schöne Vorstandsreise, schön seid ihr alle mitgekommen!

Quästur

KM: Neue Buchhaltung. Gleicher Preis, gleicher Typ, aber neue Firma. Ihr solltet nichts davon merken. Macht euch Gedanken zum Budget 2025.

Information

MZ: T-Shirts sind noch nicht angekommen.

IT

JZ: Nichts zu berichten

Kultur

JJ: SEE: Es wird von allen Vorständen erwartet, dass ihr anwesend seid, Abbauhelfer kriegen SONAFE Tickets, Vorstände kriegen Zugang zu VIP Tickets (aber ihr müsst zahlen).

JL: Morgen Helfendenessen um 19 Uhr, kommt bitte alle, wenn ihr euch angemeldet habt. Und bringt eure Geschenke mit!

JJ: Mittwoch Volleyballturnier, wenn ihr euch angemeldet habt, kommt.

HoPo ITET

-

HoPo MAVT

SS: PAKETH Sondierung mit dem MAVT Department. MAVT hat einen neuen Semesterkalender vorgeschlagen. August bis Ende Jahr ein Semester inkl. Prüfungen vor Weihnachten und dann zweites Semester ab Mitte Januar.

TH: Ich finde die Idee schlecht

****Fast kommt es zur Ticketkontrolle, Glück gehabt****

****Diskussion:****

In der Diskussion werden verschiedene Probleme wie eidgenössische Maturatermine, Zusammenarbeit mit anderen Universitäten und Militär besprochen. Wir sind uns einig, dass die Idee an sich gut ist, aber nicht umsetzbar ist.

ER

SSu: Machen Insta Post für JDN mit danke und Bild von Vorstandsreise. MZ anschreiben.

Infrastruktur

BH: Wir haben kein Gas mehr für den Grill. Tristan vom VSETH hat uns noch keins organisiert. Wenn Montag nichts da ist, kümmert sich BH selbst.

JN: Wir kriegen den CAB-Vorhof für den Erstitag. Damit ist für die Erstwoche alles auf Track

MZ: Es werden bald neue AMIV T-Shirts bestellt, die auch für die Erst-Guides verwendet werden.

Varia

****Update Nachfolge****

MZ: Ich habe mit potenzieller Nachfolge gesprochen, und sie macht es gerne.

KM: Es gibt zwei Anwärter für Quästor, aber noch nichts fixes.

SS: Ich bin dran, es gibt noch Diskussionen im Hintergrund.

JZ: IT sieht nach wie vor gut aus.

SSu: Wir sind auch auf einem guten Weg eine Nachfolge zu finden

Julie beendet die Vorstandssitzung um 18:49 Uhr